
Volley  B1  femminile.
L'Holimpia  perfeziona
l'iscrizione  al  campionato.
Marika  Caruso  vicina
all'accordo
Con due giorni d’anticipo rispetto alla naturale scadenza,
fissata  per  l’11  luglio,  l’Holimpia  Siracusa  Volley  ha
perfezionato  l’iscrizione  al  campionato  di  serie  B1  di
pallavolo femminile.  Una formalità che la società siracusana
ha  sbrigato  dopo  aver  rinnovato  gli  accordi  di
sponsorizzazione con le aziende che già lo scorso anno ne
hanno sostenuto il progetto. “Ringraziamo quanto continuano a
credere in noi – ha sottolineato il team manager Federica La
Pira – e siamo certi che insieme potremo raggiungere altri
traguardi importanti. Stiamo allestendo una rosa che sia in
grado di ben figurare nel prossimo campionato, conquistando
una tranquilla salvezza”. La matricola aretusea si avvarrà
delle prestazioni delle riconfermate Federica Franzò, Federica
Vittorio, Ivana Cianci e Fabiana Perticone. Vicina all’accordo
anche Marika Caruso. “Il suo problema – spiega La Pira – è
legato  agli  studi  perché  non  sarà  facile  per  lei  far
coincidere  la  frequenza  universitaria  con  gli  allenamenti.
Stiamo vedendo di trovare un punto di intesa con coach Santino
Sciacca”.
Ufficiali, invece,  gli addii di Giuliana Di Emanuele, Laura
Amore e Margherita Chiavaro. Non farà parte del nuovo organico
neanche la palleggiatrice Noemi Spena che, dopo le nozze, ha
preferito prendersi un anno sabbatico. Riserbo sugli acquisti.
Tanti i nomi su cui si sta lavorando. Per la nuova regista
sarebbe  quasi  fatta.  Poi  le  attenzioni  della  società  si
concentreranno  sui  due  posto  4,  la  centrale  e  l’opposto.
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Preparazione al via a fine agosto, in vista dell’avvio del
campionato, il primo fine settimana di ottobre.

Basket.  Nuovo  coach  per
l'Aretusa, è Gigi Bordieri
Sarà Gigi Bordieri a guidare l’Aretusa Basket neopromossa in
serie C. Prende il posto di Paolo Marletta, passato all’Aquila
Palermo  in  serie  cadetta.  A  dare  la  notizia  è
Realbasketsicilia. Bordieri, che della squadra del presidente
Padua è stato anche giocatore, vanta una notevole esperienza
con  trascorsi  ad  Augusta,  Adrano,  Messina  e  Paternò.  Ha
allenato anche ad Arezzo per un triennio mentre nella passata
stagione ha curato il settore giovanile della Trogylos Priolo.

Siracusa.  Cittadella  dello
Sport, Vancheri : "A noi la
gestione  provvisoria"  mentre
un  imprenditore  propone  il
suo project financing
La Cittadella dello Sport compie 50 anni. Un anniversario
importante per la principale struttura sportiva di Siracusa,
inaugurata  il  14  luglio  del  1964,  e  un’occasione  per
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riflettere  sulla  gestione  dell’impianto  sportivo,  a  breve
termine,  oltre  che  per  il  futuro.  Il  Circolo  Canottieri
Ortigia ha voluto parlare proprio di questo nel corso di una
conferenza stampa convocata per tornare su un tema che da
settimane  è  motivo  di  polemiche  e  prese  di  posizione.  La
società  sportiva  si  candida  alla  gestione  provvisoria
dell’impianto,  “per  garantire  la  ripresa  dell’attività
sportiva”  e, al contempo, si dice favorevole  al project
financing presentato da un imprenditore. “Siamo qui per continuare a
sostenere un’idea – ha sottolineato il presidente della società biancoverde, Valerio

Vancheri – Questo impianto deve continuare ad essere il polo sportivo d’eccellenza di

questa città. Proprio per questo, nonostante la chiusura dell’area natatoria dal 1

luglio, noi siamo pronti a chiedere la custodia provvisoria dell’impianto per avviare

gli interventi necessari alla sua riapertura sin dal primo settembre”. Vancheri ha

parlato dello stato in cui l’impianto sportivo pubblico versa. “Dispiace- dice
il  presidente  del  Circolo  Canottieri  Ortigia-   vedere  le
piscine  in  questo  stato  ,  ma  il  danno  maggiore,  dopo  le
società che hanno subito un drastico calo delle iscrizioni, lo
hanno patito proprio i tantissimi atleti, dai più piccoli ai
master,  dagli  amatori  agli  agonisti,  costretti  a  lasciare
l’attività o andare altrove”. Le iscrizioni sarebbero calate
di oltre i due terzi e il venir meno delle corrispondenti
risorse  economiche,  secondo  le  argomentazioni  usate  in
conferenza stampa, ricadono sulla gestione interna e delle
squadre  di  pallanuoto.  Vancheri  parla  anche  di  numeri  e
chiarisce che “la gestione precedente all’ultima ha effettuato
manutenzioni  ordinarie  e  straordinarie  per  oltre  100  mila
euro, rispettato tutte le prescrizioni previste dalla legge e
ottenendone,  quindi,  le  relative  autorizzazioni  che  hanno
consentito,  oltre  alla  normale  attività  stagionale,
l’organizzazione  di  tornei  internazionali”.  Il  project
financing  proposto  all’amministrazione  comunale  prevede  un
progetto di investimento complessivo pari a 10 milioni di
euro, con concessione ventennale. I lavori dovrebbero essere
realizzati in 18 mesi, senza alcuna interruzione dell’attività
sportiva. Le tariffe non dovrebbero essere modificate e le
palestre,  così  come  il  centro  educazione  ,  formazione  e



ricerca dovrebbero essere dotati di nuove attrezzature. Il
Comune non verserebbe un euro e a regime sarebbero garantiti
100 posti di lavoro. Un progetto che il Circolo Canottieri
Ortigia,  l’Albatro,  l’Olimpia,  l’Aretusa  e  la  Pattinatori
Zecchino sostengono perché credono che possa realizzare quel
polo sportivo d’eccellenza a cui si pensava già 50 anni fa.

Basket. Alla Trogylos Priolo
il Premio Posidone d'Argento
Rischia di sparire dalle scene sportive siciliane la Trogylos
Priolo. Ma mentre lotta per la sopravvivenza, la creatura di
coach Santino Coppa riceve il premio Posidone d’Argento. Un
attestato di stima e vicinanza che sarà assegnato ai dirigenti
biancoverdi  il  23  agosto  presso  il  casale  Papandrea  di
Fiumefreddo di Sicilia. A comunicarlo alla società è stato
Nino  Graziano  Luca,  direttore  artistico  del  premio.  “In
questi momenti difficili, questa notizia del premio per il
lavoro e gli onori raccolti in tutti questi anni ci riempie di
orgoglio”.

Calcio  a  5.  In  Nazionale
giovanile Roberta Aprile, il
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portiere de Le Formiche
In evidenza allo stage giovanile di calcio a 5 di Chianciano
 le tre siracusane delle Formiche, Martina Salvoldi (14 anni),
Laura Li Noce (13) e Roberta Aprile (13). Proprio quest’ultima
si  è  anche  guadagnata  la  convocazione  allo  stage  della
Nazionale italiana di categoria che si terrà a Norcia. “Siamo
molto  soddisfatti  per  la  prova  con  la  rappresentativa
regionale delle nostre ragazze – dichiara la presidente Rita
Basile – La convocazione di Roberta in azzurro ci riempie di
ulteriore orgoglio e conferma la volontà della Polisportiva Le
Formiche di puntare sul settore giovanile, scelta che comincia
a dare i suoi frutti”.
Intanto  in  casa  Formiche  fervono  i  preparativi  per
l’organizzazione della III edizione della Siracusa Summer Cup.
Una full immersion nel mondo del calcio a 5 femminile in
attesa delle avvincenti sfide di campionato a cui la squadra
siracusana ci ha abituato già da qualche anno. Sarà un’ottima
occasione per le ragazze guidate dal tecnico Toti La Bianca di
tornare  a  confrontarsi  sul  terreno  di  gioco,  in  attesa
dell’inizio  definitivo  degli  allenamenti  precampionato
previsti per metà agosto.

Pallanuoto,  A2.  Il  sogno
promozione  dell'Ortigia
sbatte sul Verona
Promozione in A1 rimandata per l’Ortigia, sconfitta a Monza
per 11-8 dal Verona nella decisiva gara 3.  “Abbiamo messo il
cuore, ma a volte non basta”, commenta il coach, Gino Leone.
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“I ragazzi del Verona hanno meritato questa vittoria e la
promozione in A1. Noi abbiamo onorato questa finale e lottato
fino alla fine. A fare la differenza, nei momenti cruciali,
l’esperienza. Troppo bassa la percentuale in superiorità e
difesa non rigidissima come nelle precedenti occasioni”. ma
Leopne ci tiene a ribadire alcuni passaggi. “L’Ortigia ha
dimostrato di valere questa finale; abbiamo incontrato una
grande squadra e alla fine, con grande piacere, ho visto i
ragazzi scambiarsi reciprocamente i complimenti. Questo è lo
sport che ho sempre amato è condiviso. Ben vengano questi
esempi che confermano la bellezza della pallanuoto. Qualche
dirigente dovrebbe prendere esempio da questo. Le polemiche
stancano e non rappresentano lo sport. Si portino idee oppure
si taccia. Ne guadagnerà tutto il movimento”.

Judo e Karate alla palestra
Akradrina  per  la  festa  di
fine anno sportivo
Alla Palestra Akradina festa del judo e del karate siracusano
con “Sport è Amicizia”. Una serata di dimostrazioni sportive
organizzata dall’Associazione Sportiva Dilettantistica Centro
Sportivo  Siracusano  in  collaborazione  con  la  Cooperativa
Sociale Spazio Sport e il Comitato Regionale Aics. Impegnati
gli  allievi  dei  maestri  Roberto  Dell’Aquila,  Giancarlo
Trigilio e Marianna De Simone con la collaborazione delle
Cinture Nere Leonardo Zampino, Marcello Aiossa, Ireno Faranda,
Corrado Morale e Cristian Di Caro.
Per molti dei piccoli atleti è stato il momento del passaggio
di cintura, dopo un anno di lavoro in palestra.
Cintura  bianca  e  gialla:  Francesco  Marciano,Andrea
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Amenta,Valentini  Carbone,Elena  Conigliaro,Daniele
Conigliaro,Antonio  Ivone,Alberto  Ivone,Loris  Paolo
Portuesi,Cristiano  Pellegrino,Enea  Neri,Alberto
Ricciardi,Gabriele  Sipione,Samuele  Testa,Mattia
Tiralongo,Daniele  Zirone,Gabriele  Beretta,  Giorgia
Andolina,Dabiele  Carlotta,Sebastiano  Salibra,Lorenzo
Greco,Alessandro  Fortuna,Benedetta  Di  Gaetano,Francesca
Adornato,Glaudia  Carlotta,Giovanni  Consiglio,Gabriele
Carpinelli,Lorenzo Carpinelli,Simone Graderico
Cintura  Gialla:  Filippo  Beretta,Randazzo  Federico,Luca
Franceschi,Gabriele  Giannone,Nicolas  Lo  Bianco,Daniele
Cormaci,Francesco  Motta,Lorenzo  Barra,Alessandra
Natale,Giampiero  Colombo,Crhistiano  Galizzia,Orsino
Matteo,Alessandro  Capozio,Gioconda  Pastorino,Gianluca
Scarbossa,Giuseppe Martines,Steven Rossetto,Matteo Mamo
Gialla  Arancione:  Federico  Bottaro,Davide  Ricciari,Alberto
Moncada,Miriam  FriganoSimone  Giannone,Salvatore
Sgarrata,Roberto Russo,Rebbecca Mollica,Francesco Fazzio
Arancione: Alessandro Cannata,Marco Rancieri
Arancione  Verde:  Gabriele  Tiralongo,Andrea  Cannata,Mattia
Pellegrino Verde, Carmelo Italia,Mirco Portuose,Pietro Motta
Verde  Blu:  Alessio  Iozzia,Andrea  Iozzia,Francesco
Iozzia,Francesco  Tiralongo,Alberto  Mangiafico
Per i Karateka
Bianca  Gialla:  Lorenzo  Accardo,Mattia  Blandino,Lorenzo
Ceglie,Francesco  Cavallaio,Mariasole  Di  Stefano,Davide  Di
Dio,Lorenzo  Iacono,Lorenzo  Ranieri,Lorenzo  Romano,Giuseppe
Valenti,Sara Zito,Lorenzo Torremosca,Gianluca Ciliberto,Robert
Foti,Gioele  D’Angelo,Federico  La  Fauci,Daniel
Sabatelli,Alberto  Bellina,Paolo  Vinci,Alessio  Gafà,Giuseppe
Iannello,Lorenzo Piazza,Carmelo Riccioli,Sergio Manforte,Paolo
Carriola,Marisa  Sitali,Enrico  Cassibba.Vittoria
Alicata,Gabriele  Interlando,Marisa  Interlando,Marianna
Spitali,Giosuè AttardiSamuel Attardi
Gialla: Gabriele Conte,Antonio Moscuzza,Luciano Petrolio.Paolo
Vinci,Matteo  Greco,Alessia  Riccioli,Giulia  Riccioli,Giovanni
Ruta,Simone Ruta,Daniele Garofano,Giordano Guglielmino



Gialla Arancione: Aurelio Cavallaio,Marco Rinasco,Pietro Spada
Arancione:  Lara  Bogicewic,Riccardo  Di  Stefano,Erigo
Megna,Gabriele  Plachino,Paolo  Consolino,Marizio  Di
Pace,Emanuele  Cirafici
Arancione Verde: Domenico Salafia,Giancarlo Candelari
Verde Blu: Dario D’Alessio
Blu: Giuseppe Martines
Blu Marro: Gianluigi Schavo
Marro: Alessio Maiolino
 

Pallamano.  Dodici  siracusani
convocati  con  le
rappresentative siciliane per
il Trofeo delle Aree
Il settore giovanile dell’Albatro si scopre miniera d’oro per
le rappresentative siciliane. Nelle tre squadre isolane sono
stati ben 12 i convocati tesserati con la società siracusana.
Parteciperanno al trofeo delle Aree in programma a Misano
Adriatico.  Con  il  coordinamento  del  responsabile  tecnico
maschile Peppe Vinci, assente a Misano per il grave lutto
subito con la perdita della madre, e lo staff tecnico composto
da Lillo Gelo e Onofrio Fiorino, sono state preparate due
selezioni siciliane Under 16 e Under 14, mentre a cura del
selezionatore per il settore femminile, Francesco Rosapinta,
coadiuvato dal tecnico Tommaso D’Arrigo costituito il gruppo
delle Under 16 femminili
Questi i ragazzi siracusani selezionati:
Federico Musumeci, Luciano Carini, Eros Avola e Gianluca Vinci
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per  la  rappresentativa  98/99,  Lorenzo  Santoro,  Alberto
Laudani, Nicolò Argentino, Luca Mandolfo, Alessio Lo Bello,
Umberto Bronzo per quella 2000/2001, Beatrice Pugliara e Siria
Fede per la rappresentativa femminile.

Pallanuoto, A2. Ortigia batte
Verona e va a gara 3
L’Ortigia batte Verona e stacca il biglietto per Monza. I
siracusani si sono imposti per 8-6. Una gran bella partita
quella a cui ha assistito il pubblico che ha voluto seguire
gara 2 alla Paolo Caldarella. C’era cuore, c’era coraggio e si
avvertiva  forse  ancor  di  più  la  voglia  di  rivincita.  Un
successo annunciato (Gino Leone aveva detto a chiare lettere
che l’intenzione dei suoi ragazzi era quella di tornare a
Monza per gara 3) e soprattutto meritato. Sabato prossimo
Ortigia e Verona si giocano la promozione.  “Grande difesa come a
Monza- commenta Leone a fine match -Abbiamo subito appena 6 reti da una squadra che

mediamente supera sempre le dieci marcature. Grande nuoto dopo un po’ di timore

iniziale. Abbiamo temuto i tiratori ma abbiamo difeso sull’uomo in meno. Siamo stati

più precisi che in gara 1. Forse un match fotocopia; noi abbiamo messo in vasca grande

voglia e un gruppo che ha cercato la vittoria. Il Verona non ci è superiore. È una

grande società, ma in acqua non stanno dimostrando quella superiorità organizzativa.

Si torna a Monza e ce la giocheremo fino all’ultimo secondo”.
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Priolo.  Basket,  "Caro
Crocetta,  addio  alla
Trogylos",  amara  lettera
della dirigenza al presidente
della Regione
“La  Trogylos  Basket  Priolo  scompare  dal  panorama  sportivo
italiano. Rappresentava è rappresenta per il nostro territorio
l’espressione più genuina di sport, socialità, aggregazione,
storia e cultura. Ma resta solo un enorme disagio e l’amarezza
di dover dare un annuncio del genere”. La società sportiva
priolese scrive queste parole, cariche di rammarico e già
perfino  di  nostalgia  al  presidente  della  Regione,  Rosario
Crocetta. Una lettera che ha tutto il sapore di un ultimo
tentativo di salvare una squadra che ha sempre legato il suo
nome al basket di qualità, di alto livello, tra le mille
difficoltà che, nel tempo, si sono presentate. Un rapporto
stretto con il territorio, 42 anni di attività, 28 dei quali
ai  massimi  vertici  della  pallacanestro  nazionale  ed
internazionale sembrano non bastare a questo punto. Non ci
sono i fondi necessari per portare avanti il percorso della
Trogylos. “In questi anni- spiega la società a Crocetta- non è
mai  venuto  meno  il  sostegno  economico  della  nostra  zona
industriale, una delle più importanti e invadenti d’Europa.
Negli  ultimi  3  anni,  purtroppo,  questo  sostegno  è  andato
gradualmente  riducendosi  fino  a  scomparire  del  tutto”.  Al
governatore si racconta della stagione appena conclusa. “Si è
riusciti a mantenere intatte tutte le attività, compreso il
prestigioso titolo di A1, vanto per tutta la Sicilia, grazie
ad un impegno anche economico personale dei dirigenti”. Nella
lettera non si avanza nessuna precisa richiesta. A Crocetta si
chiede, però, di prendere a cuore la vicenda. “Inverosimile
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che tale patrimonio sportivo, umano e sociale fra pochi giorni
debba scomparire quando basterebbe un giorno di profitto o
perdita di uno di questi colossi industriali per assicurare le
risorse necessarie ed evitare un colpo di spugna su una delle
pagine sportive più belle della nostra amata isola”.


